

Datum: 02.05.2007
Amt: Hauptamt
Verantwortlich: Weidenbacher-Richter, Sabine
Aktenzeichen: 333.54
Vorgang: VA-Sitzung 12.07.2005 – Vorlage Nr. /2005

Unterschrift

Beratungsgegenstand

Musikschule Reichenbach an der Fils und Umgebung e.V. Bericht des 1. Vorsitzenden und des musikalischen Leiters

Verwaltungsausschuss	19.06.2007	öffentlich	beschließend
-----------------------------	-------------------	-------------------	---------------------

Anlagen:

- Anzahl der Schüler nach Altersklassen
- Statistik der Schüler nach Wohnorte, Instrumente und Unterrichtsform
- Statistik Vorschau Jahresabschluss 2006
- HH-Plan 2007
- Entwicklung der Zuschüsse

Finanzielle Auswirkungen:

Ausgaben in Höhe von 19.400 € bei HH-St. 1.3300.7070.0000

Beschlussvorschlag:

Von der Sachdarstellung wird Kenntnis genommen.

Sachdarstellung:

Die Musikschule Reichenbach an der Fils und Umgebung e.V. wird derzeit von den Gemeinden Reichenbach an der Fils und Lichtenwald bezuschusst.

Nach einem freiwilligen Verzicht auf 3.000 € im Jahr 2006 durch die Musikschule zahlt die Gemeinde Reichenbach an der Fils 2007 wieder mit 19.400 € den gleichen Beitrag wie in den Vorjahren.

Die Gemeinde Lichtenwald gibt einen Zuschuss in Höhe von 2.500 € jährlich. Seit dem Jahr 2005 hat sich die Gemeinde Hochdorf komplett aus der Reichenbacher Musikschule zurück gezogen und finanziert nur noch die Plochinger Musikschule.

Aufgrund des kompletten Rückzugs von Hochdorf bzw. der dauerhaften Kürzung des Zuschusses der Gemeinde Lichtenwald werden für Schülerinnen und Schüler aus Hochdorf ein Auswärtigenzuschlag in Höhe von 10% und für Lichtenwalder Schüler 5% erhoben.

Im April konnte die Reichenbacher Musikschule ihr 40-jähriges Bestehen mit einem gemeinsamen Konzert mit der Sainte Savine Musikschule feiern.

Insgesamt ist festzustellen, dass die Musikschule derzeit in der Gemeinde hoch angesehen und sehr präsent ist. Dies ist nicht zuletzt dem großen Engagement des musikalischen Leiters Ralf Müller sowie des ersten Vorsitzenden Dr. Stefan Reichel zu verdanken.

Beide setzen sich über das normale Maß hinaus für die Reichenbacher Musikschule ein. Sie werden in der Sitzung des Verwaltungsausschusses anwesend sein und über die derzeitige Situation der Musikschule berichten.